

Carton plein pour l'université de Valenciennes aux concours des CAPES de maths

La Voix du Nord Publié le 31/05/2014

La deuxième année du master enseignement en mathématiques de l'université de Valenciennes vient de faire un carton plein aux concours d'enseignement : la totalité des onze étudiants sont reçus, soit au Capes externe, soit au Cafep (Capes du privé), de mathématiques. Il y avait 948 candidats pour les deux concours au niveau national.

Pour J.Tabka, responsable de la préparation, les raisons de ces succès résident dans la taille humaine des groupes d'étudiants ce qui permet d'adapter les cours à leurs profils. Ce n'est pas la première fois que la fac. de sciences se distingue : elle avait déjà, à plusieurs reprises, frôlé les 100 % de réussite aux concours.

A ce succès collectif, il faut ajouter la quatrième place de Raphaël Ethuin au plan national sur les 793 lauréats du Capes (et premier dans l'académie).

Raphaël, 23ans, a effectué ses études secondaires au Cateau-Cambrésis (collège Jean-Rostand, puis lycée Camille-Desmoulins) et intégré tout d'abord les classes préparatoires à Wallon. Il est arrivé à l'université en troisième année de licence de mathématiques. « *Le goût pour les maths m'est venu tout naturellement, comme un jeu, car elles sont présentes partout et permettent d'expliquer pratiquement tous les phénomènes : on les trouve dans la modélisation, la finance, les assurances...J'ai choisi l'enseignement car j'aime le contact avec les gens* » confie Raphaël qui consacre ses loisirs au sport (fitness) et aux autres : il dirige un centre aéré l'été et forme aussi les futurs moniteurs à l'examen du BAFA. Avant de faire partager sa passion pour les maths à ses futurs élèves Raphaël va préparer l'agrégation.